
   

 

令和２年 第 12回教育委員会 会議録 

 

 

日 時  令和２年９月 23日（水） 午前 10時 

 

 

場 所  野々市市役所 ３階 教育委員会室 

 

 

議    案  第 25号 教育委員会事務の点検・評価（令和元年度分報告書）について 

 

 

報    告 １ 令和２年度野々市市表彰被表彰予定者（教育委員会関係）について（教

育総務課） 

２ 「ＧＩＧＡスクール構想」の環境整備について（学校教育課） 

３ 令和２年度野々市市立志式について（生涯学習課） 

４ 令和２年度放課後子ども教室の現状について（ 〃 ） 

 

 

そ の 他 



   

出席委員 

 教育長                 大久保 邦彦 

  教育長職務代理者             松野 勝夫 

委員                   松本 哲幸 

〃                   宮川 美保子 

〃                   安嶋 是晴 

〃                   髙桑 奈美 

 

 

 

出席した事務局職員 

教育文化部長                中田 八千代 

教育委員会事務局参事兼学校教育課長   松田 英樹 

教育総務課長              塩田 健 

     生涯学習課長              松村 隆一 

     文化課長                田村 昌宏 

     スポーツ振興課長            清水  実 

教育総務課課長補佐           井沢 友宏 

教育総務課庶務係長           盛本 圭一 
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議  事 

 

 

開会 （午前 10時４分） 

 

大久保教育長 ただいまから令和２年第 12回教育委員会を開催したいと思います。 

       私事で恐縮ですが、教育長就任から今月末で１年になります。本当にあっ

という間であった気がいたします。何とかやってこられましたのも、皆様

方のご協力のたまものと思っております。本当にありがとうございました。 

また、コロナの話になりますが、コロナ禍の状態が半年過ぎようとしてお

ります。議場では、透明なアクリル板を設置したり、あるいは、庁舎の玄

関にサーモグラフィーカメラを設置するなど、まだまだコロナ感染症拡大

防止対策も押し進めているところであります。 

学校におきましても、９月の補正予算で、コロナ感染症予防及び拡大防止

対策の費用も更に追加して計上いたしております。小中学校の運動会は、

これまで館野小学校、それから野々市中学校、布水中学校の３か所で、「運

動会」としてあるいは「スポーツフェスティバル」という名前に変えまし

て時間を短縮して行われております。子どもたちの元気な姿を見て、非常

に感動もいたしました。学校単位で、保護者の入場を制限しているところ

もありますし、中学校は規模が大きいということで、保護者の方は、本当

に残念ですが、入場はお断りして実施しておりました。繰り返しになりま

すが、子どもたちが生き生きと楽しんでいたことが何よりであるというふ

うに思っております。何とかコロナも沈静という方向で、普段どおりの生

活ができることをお祈りしたいと思っております。 

       それでは、進めさせていただきます。会議録の署名委員を安嶋委員と髙桑

委員にお願いいたします。 

       まずは、教育長活動報告です。 

大久保教育長 「９月活動報告」説明。 

       （説明の概要） 

8/28  令和２年第 11回教育委員会 

8/29  野々市市小学生相撲大会 （コロナで中止） 

8/29  海上自衛隊舞鶴音楽隊コンサート in野々市  

8/29  「金魚美抄」展 

8/30  令和２年度少年の主張石川県大会 

8/31  ツエーゲン金沢  市長表敬訪問 
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9/1   第 47回新型コロナウイルス感染症対策本部会議 

9/2   野々市市水泳協会創立 30周年記念事業（記念スポーツタオル贈呈式） 

9/3  令和２年第５回（９月）野々市市議会 開会 

9/4   えふえむ・エヌ・ワン ホームタウンののいち 

9/5   ツエーゲン金沢 ～ホームタウンサンクスデー野々市市～  

9/10  市議会 一般質問 

9/11  市議会 一般質問 

9/12  軽トラック青空市 

9/14  第 1回北国街道まちづくり基本計画策定委員会 

9/15  カレード喫茶エリアに関する協議 

9/16  館野小学校 スポーツフェスティバル 

9/16  あしたの日本を創る運動推進功労表彰特別功労者表彰 受賞報告 

9/17  学校給食における野々市産一等米コシヒカリの提供目録 贈呈式 

9/19  野々市中学校・布水中学校 運動会 

9/21  野々市市敬老会 （コロナで中止） 

               

大久保教育長 この件について、何かご質問ご意見等ございませんでしょうか。 

それでは続きまして、10 月の行事予定について事務局から説明をお願いし

ます。 

中田 部長  「10月行事予定」説明。 

       （説明の概要） 

10/1  部課長会議 

10/1  辞令交付式（教育委員） 

10/1  第 13回教育委員会 

10/1  東海北陸六県市町村教育委員会連合会「理事総会・研究協議会」兼

石川県市町教育委員会セミナー ※２日（金）は視察研修 

10/5  学校訪問（野々市中学校） 

10/6 学校訪問（館野小学校） 

10/13 学校訪問（御園小学校） 

10/15 野々市市遺跡調査指導委員会 

10/19 学校訪問（布水中学校） 

10/20 庁議 

10/22 定例校長会議 

10/23 石川県市町教育委員会連合会研究大会 

10/27 第 14回教育委員会 

10/28 教育福祉常任委員会 
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10/28 白山市・野々市市小中学校管理職等研修会             

 

大久保教育長 10 月の行事予定についての説明がございました。この件について、ご質問

ご意見等ございませんか。 

それでは議案審議に入りたいと思います。議案第 25号「教育委員会事務の

点検・評価（令和元年度分報告書）について」説明をお願いいたします。 

中田 部長  議案第 25号「教育委員会事務の点検・評価（令和元年度分報告書）につい

て」説明。 

       （説明の概要） 

前回に報告した案から、ご指摘いただいた部分等を修正したもの 

        

大久保教育長 議案第 25号「教育委員会事務の点検・評価（令和元年度分報告書）につい

て」説明がございました。このことについてご意見ご質問等ございません

でしょうか。 

中身の量がかなりありますが、一度ご確認いただいているということでご

ざいますので、この件につきまして、承認ということでよろしいでしょう

か。 

≪ 承 認 ≫ 

大久保教育長 ありがとうございます。続いて報告に入りたいと思います。まず報告１「令

和２年度野々市市表彰被表彰予定者（教育委員会関係）について」事務局

から説明をお願いいたします。 

塩田 課長  報告１「令和２年度野々市市表彰被表彰予定者（教育委員会関係）につい

て」説明。 

       （説明の概要） 

野々市市表彰について、教育委員会関係として 11名上申。 

（自治功労表彰４名、スポーツ功労表彰７名） 

       選考委員会は、令和２年９月 25日（金） 

 

大久保教育長 報告１「令和２年度野々市市表彰被表彰予定者（教育委員会関係）につい

て」説明がございました。この件についてご意見ご質問等ございませんで

しょうか。 

よろしいでしょうか。それでは続きまして、報告２「「ＧＩＧＡスクール構

想」の環境整備について」事務局から説明をお願いいたします。 

松田 参事  報告２「「ＧＩＧＡスクール構想」の環境整備について」説明。 

       （説明の概要） 

①ＧＩＧＡスクール構想の目的 
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１人１台端末と、高速大容量の通信ネットワークを一体的に整備するこ

とで、特別な支援を必要とする子どもを含め、多様な子供たちを誰一人

取り残すことなく、公正に個別最適化され、資質・能力が一層確実に育

成できる教育ＩＣＴ環境を実現する。 

       ②導入端末と台数 

        Chromebook（児童生徒用） 約 5,000 台 

※教員用は、配備済みの iPad を活用。（市内７校で約 400 台） 

       ③導入・整備時期 

        児童生徒用端末は年内に納入完了。 

ネットワーク工事は、市庁舎を含めた市全体の増強は 12 月中、校内は年

度内には完了。 

       ④教員研修 

        令和２年４月より仮アカウントを配布し、各校代表者による研修を計６

回実施済み。学校ごとの全体説明会（研修会）は、11 月以降の新規アカ

ウント配布と合わせて開催予定。 

 

大久保教育長 報告２「「ＧＩＧＡスクール構想」の環境整備について」説明がございまし

た。この件についてご意見ご質問等ございませんでしょうか。 

       私も先生方がオンライン学習について研修している様子を拝見させていた

だきました。最初は少し時間がかかっている部分もありましたが、何度も

トライしていただいて、失敗も繰り返しながら覚えていただければと思い

ました。 

       高校ではどのような状況かご存知ですか。 

髙桑 委員  オンライン学習ではスマホなども使っているようですし、学校にもＷｉ-Ｆ

ｉ環境が整っているところがあるようです。 

大久保教育長 わかりました。ありがとうございます。 

       その他に、ご意見ございませんでしょうか。 

       ないようですので、続いて報告３「令和２年度野々市市立志式について」

事務局から説明をお願いします。 

松村 課長  報告３「令和２年度野々市市立志式について」説明。 

       （説明の概要） 

       ①趣旨 

人生の分岐点に立つ 14 歳の少年少女が、自ら志を立て、次代を担う者と 

しての自覚と希望を持つための機会とする。 

②日時 

令和２年 11 月 25 日（水） 



  - 5 - 

第一部 11：15～12：15 第二部 14：00～15：00 

        ※新型コロナウイルス感染症拡大防止のため二部制とする 

③対象者 

市内在住の中学２年生 

       ④会場 

野々市市文化会館フォルテ 大ホール 

 

大久保教育長 立志式について説明がございました。ソーシャルディスタンスを保ってと

いうことでございます。ご意見ご質問等ございませんでしょうか。 

       それでは、続きまして報告４「令和２年度放課後子ども教室の現状につい

て」事務局から説明をお願いいたします。 

松村 課長  報告４「令和２年度放課後子ども教室の現状について」説明。 

       （説明の概要） 

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、実施を見合わせている放課後

子ども教室について、関係者と協議した結果、小学校５校とカメリアでの

開催は中止とし、カレードで１教室（人数は 20 名）のみ 11 月頃から開始

することとした。 

 

大久保教育長 報告４「令和２年度放課後子ども教室の現状について」ということで、コ

ロナ禍による中止変更等の説明がありました。この件につきまして、ご意

見等ございませんでしょうか。 

       国庫補助が入る事業かと思いますが、残念ながら返納という形になります

か。 

松村 課長  教育長おっしゃられましたように、国庫事業でございます。当初予定した

額よりも、規模縮小になりますから、一部返納ということになるかと思い

ます。 

大久保教育長 他にご意見ございませんでしょうか。 

       それでは以上で報告を終わります。続いてその他にまいります。事務局か

らございますか。 

       委員の皆様方から何かございませんか。 

       それでは、続いて日程調整に入りたいと思います。 

       ≪ 日程調整 ≫ 

大久保教育長 12 月 23 日水曜日の午前 10 時からといたします。よろしくお願いいたしま

す。 

       以上をもちまして、令和２年第 12回の教育委員会を終了させていただきま

す。どうもありがとうございました。 
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閉会 （午前 10時 37分） 


